



## 学校通信

# 「霧つ子」 だより

## 第2号

令和7年5月26日発

※ 学校、家庭、地域がワン  
チームで子どもの健全な育  
成を目指していきましょう。

## 鹿児島に行ってきました（6年生 修学旅行）

6年生は、5月15日（木）16日（金）の1泊2日で鹿児島県に修学旅行へ行きました。心配されていた天候にも恵まれ、ほぼ計画通りに実施できました。維新ふるさと館や水族館、知覧特攻平和会館、平川動物園の見学や市街地での班別自主研修も行いました。班毎に事前に見学したい場所を調べ、博物館や黎明館などの文化施設も散策して巡りました。特に、今回見学した知覧特攻平和会館では、事前に戦争の語り部の常盤さんにお話を聞いて臨んだこともあって、みんな真剣に講話をじっと聞き入り、戦争の悲惨さや命の尊さ、家族への思いなどについて考えを深めたようでした。

また、両日とも桜島が大きな噴煙を上げ、地球のエネルギーの大きさを感じることができました。修学旅行での学びをこれから学校や家庭での生活に生かして最上級生としてさらに成長していくことでしょう。



【知覧特攻平和会館にて】



【おいしかったホテルでの夕食】

### サツマイモ、夏の花、一人一鉢植えました

学校では体育館横の学校園に1年生から3年生がサツマイモの苗を植えました。また、学級園にはサルビアやマリーゴールドなどの夏の花、1、2年生は生活科の観察用のアサガオやミニトマト、理科の観察園にはヘチマやヒマワリ、ホウセンカなどたくさんの植物が育てられています。子どもたちは毎朝水やりをしながら、草丈の伸びや葉の数が増えたことをうれしそうに伝えてくれます。これからも命あるものへのお世話を続けていきましょう。

学校では体育館横の学校園に1年生

